
4 Pièces

90 m²

Réf. 3112-A104-5055130

1 205 000 €

l'Alpe-d'Huez
Appartement à vendre (38750)
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Contemporaine et dans l'air du temps, la Belle Aurore offre un nouveau

cadre de vie sur la station de l'Alpe d'Huez. Parfaitement intégrée à son

environnement,  la  résidence  propose  des  appartements  haut  de

gamme du 2 au 5 pièces répartis sur trois niveaux.L'architecture et les

matériaux  utilisés  pour  sublimer  cet  ensemble  transpirent  un  ADN

montagnard  dans  le  respect  du  patrimoine  bâti  huizat.Lumineuse,  la

Belle  Aurore  vous  offre  le  luxe  absolu  d'un  paysage grandiose  sur  les

sommets  environnants.Sa  localisation  premium  au  cœur  de  la  station

fait de la Belle Aurore une adresse de choix ...

Contemporary  and  trendy,  La  Belle  Aurore  offers  a  new  way  of  life  in  the  Alpe

d'Huez  resort.  Perfectly  integrated  into  its  environment,  the  residence  offers

high-end apartments from 2 to 5 rooms spread over three levels.The architecture

and  materials  used  to  enhance  this  complex  exude  a  mountain  DNA  while

respecting  the  Huizat  building  heritage.Bright,  the  Belle  Aurore  offers  you  the

absolute  luxury  of  a  grandiose  landscape  of  the  surrounding  peaks.Its  premium

location  in  the  heart  of  the  resort  makes  La  Belle  Aurore  an  address  of

choice!Located in the heart of the village of Alpe d'Huez, ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

Contacter l'agence
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